

SERAMBI INDONESIA : 22 DESEMBER 2017



(KEK) Arun Lhokseumawe dikelola oleh Badan Usaha Pengelolaan dan Pembangunan (BUPP) melalui PT PT Patriot Nusantara Aceh (PT Patna). Ini merupakan perusahaan patungan yang didirikan oleh Perusahaan Daerah Pembangunan Aceh (PDPA) dan PT Pupuk Iskandar Muda selaku salah satu pengusul kawasan sebagaimana yang telah diatur dalam Peraturan Pemerintah Nomor 2 Tahun 2011 tentang Penyelenggaraan KEK.

Direktur Utama PT Patna, Birman Prabowo mengatakan, sebagai BUPP perusahaan yang dipimpinnya mempunyai tanggung jawab untuk mencari pembiayaan untuk program pembangunan serta mengelola infrastruktur yang ada di dalam kawasan seperti, penyediaan listrik, air, gas, sampah, dan lain-lain demi kelancaran operasional.

“Untuk kelancaran operasi, PT Patna menyusun program kerja untuk optimalisasi aset, pengembangan kawasan, optimalisasi sarana utilitas, pembangunan properti, penyiapan SDM, dan sarana pelatihan kepadacalon karyawan,” katanya. Bersama tim, Birman menegaskan BUPP akan beroperasi dengan mengedepankan profesionalisme sebaik mungkin dalam mengelola kawasan ini sehingga KEK Arun Lhokseumawe diharapkan dapat menjadi salah satu KEK terbaik di Indonesia.

“Saat ini kami masih semua hal seperti menyiapkan peta zonasi, hitung-hitungan bisnis dan lain sebagainya agar kita siap beroperasi sepenuhnya pada awal tahun 2018 mendatang,” ujar Birman.

Selain BUPP, terdapat juga administrator yang bertugas untuk pengelolaan terkait perizinan dan nonperizinan serta Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP), seperti izin usaha dan izin lain yang diperlukan bagi pelaku usaha untuk mendirikan, menjalankan, dan mengembangkan usaha di KEK.

Untuk menjamin kemudahan berusaha, administrator melakukan tata cara pemberian izin, perizinan, fasilitas, dan kemudahan lainnya dengan asas penyederhanaan tanpa mengurangi faktor keselamatan, keamanan, kesehatan, dan perlindungan lingkungan dari kegiatan penanaman modal, mengacu kepada standar yang ditetapkan oleh lembaga/ instansi yang berwenang. (*)

<http://aceh.tribunnews.com/2017/12/22/mengedepankan-pelayanan-profesional>